
CR - Comité Directeur du 15/05/2023

Prochain Comité Directeur : Lundi 12 juin 2023.

Assemblée Générale du club le vendredi 30 juin à partir de 19h salle des Evens.

Etaient présents :

Anne-Laure TACHON

Armelle UTEZA

Anaïs GEFFROY

Marie JOSSE

Carl JOSSE

Jean-Luc BEAUREPAIRE

Stéphane TACHON

Alexandre BUTON

Joël COCAUD

Jean-Marc LEGAL

Antoine MARTIN

Excusé :

Ambroise LEVISSE

Sujets abordés :

Championnat jeunes :

Bon retour de la dernière rencontre. Les jeunes ont bien apprécié l’expérience des

championnats. Nous devons trouver une solution pour faire s’investir davantage les parents à

l’inscription notamment sur le sujet du déplacement des équipes. Deux voitures sont

souvent nécessaires.

Question soulevée en séance : avons-nous la possibilité de louer un véhicule en dehors du

minibus de la ville ?

Informations de Franck.H, seuls 9 clubs sur 16 ont accueilli des équipes. Peut-être le PBC

pourrait-il se proposer à accueillir davantage l’an prochain. Comme cinq équipes peuvent se

déplacer ces jours-là, il pourrait être nécessaire de demander à la mairie une dispo de la salle

sur certains créneaux spécifiques le samedi après-midi.

Pour l’année prochaine :

Il sera peut-être nécessaire d’étoffer les équipes: 4 garçons/4 filles au lieu de 3 de chaque.

Nous pourrions aussi augmenter le nombre d’équipes moyennant d’avoir un nombre

suffisant de bénévoles.



La création d’une charte des valeurs pour les jeunes participants aux championnats a été

évoquée. Le bureau va proposer un premier format d’ici la fin de saison.

La saison prochaine, il sera obligatoire d’avoir les contacts des parents et des jeunes pour que

les parents soient intégrés aux conversations WhatsApp des équipes. Il faudra vérifier

également, lors de l’inscription des jeunes, d’avoir une signature des parents sur

l’autorisation de déplacement, photos, etc…

Engagement bénévole des membres de l’association :

Toujours dans une démarche de trouver une solution à la faible mobilisation des membres de

l’association durant les évènements du club, le Comité Directeur réfléchit à proposer à

l’inscription au club de demander aux adhérents de s’inscrire sur une liste d’activités à

réaliser pour le club durant l’année. Les compétiteurs seront sollicités en priorité ce qui

limiterait autant que possible les besoins de joueurs loisirs. Le Comité Directeur sera

responsable de l’édition de cette liste et du contact des personnes inscrites. Le Comité aura

le droit de ne pas inscrire une personne si elle ne souhaite pas s’engager sur l’une des

activités proposées. Cette réflexion est toujours en cours et sera formalisée en juin pour être

soumise au vote des adhérents lors de l’Assemblée Générale du vendredi 30 juin.

Tournoi vétérans :

Très bonne organisation générale. Les retours ont été très positifs également sur la présence

d’une kiné sur le weekend. Merci pour sa mobilisation.

Nous avons toutefois manqué de la présence de la presse local pour couvrir l’évènement et

une problématique de qualité des aliments que nous avions achetés durant ce weekend a été

relevée. Peut-être devrons-nous revoir où nous achetons nos produits pour les prochains

évènements.

Réunion de fin d’année des capitaines et des référents :

Le comité directeur va organiser le jeudi 22 mai une soirée pour regrouper les capitaines et

les référents afin de débriefer sur la saison en cours. Cette soirée aura lieu à la salle de

l’hippodrome.

Journée des associations de Pornichet :

L'événement aura lieu le 2 septembre 2023 à l’hippodrome de Pornichet.

Assemblée générale : vendredi 30 juin

Envoyer une invitation par e-mail trois semaines avant la date pour que les personnes se

pré-inscrivent afin de faciliter l’organisation et la commande de nourriture sur place. La salle

des Evens est réservée. L’ensemble des bilans est à préparer pour cette date. L’organisation

d’une tombola est à prévoir lors du prochain Comité Directeur.



Assemblée Générale de l’OMS :

Participation demandée des référents du club pour participation le vendredi 9 juin à 19h.

Problématique minibus d’un plein non réalisé par l’équipe de l’association du football de

Pornichet à résoudre. Nous sommes en attente d’une réponse de l’OMS.

Nouveaux référents pour le créneau du mardi soir loisir :

Depuis la date du 13/05 les nouveaux référents sont Aurélien LETHU et Frédéric BRUSSELLE.

CODEP 44 :

Manque critique de bénévoles partagé par le CODEP. Un manque de communication entre le

CODEP et les clubs a également été remonté suite aux réunions de proximités organisées le

mois dernier.

Une demande de subventions à l’Association Nationale Sportive peut-être organisée chaque

année par les clubs.

Un nouveau statut a été voté (avec l’abstention de notre président et du vice-président)

selon lequel si le comité directeur du CODEP compte moins de 12 membres sur les 21 places

ouvertes dans son bureau, une cooptation sera organisée dans les plus grands clubs du

département. Ces clubs devront obtenir des bénévoles pour s’engager dans le bureau, sinon,

une sanction sera appliquée limitant à 5 équipes le nombre d’inscriptions aux championnats

départementaux.

Encadrement des membres :

Nous avons reçu la proposition d’un entraîneur professionnel qui nous a proposé de travailler

pour le club. Une réflexion est lancée au sein du comité directeur pour définir une solution

viable afin de proposer à nos adhérents un encadrement et des entraînements réguliers tout

au long de la saison.

Informations financières :

La saison prochaine, plusieurs augmentations du prix de nos inscriptions sont à prévoir :

- Proposition du CODEP d’augmenter d’1€ la cotisation des clubs.

- La ligue va proposer une augmentation de 3€.

- La fédération va de son côté augmenter sa cotisation de 5€.

- Chaque équipe en championnat coûtera dorénavant 40€ au lieu de 35€ la saison

actuelle.

- La participation à la coupe CANIQUIT coûtera également 40€ au lieu de 35€.

Selon le bilan financier, la part club va devoir augmenter également. L’analyse est en cours et

une proposition sera formalisée pour l’assemblée générale.



Actions à la suite de la réunion :

- @personne à définir : voir les conditions de location d’un véhicule.

- @Stéphane : demander à la mairie la disponibilité de la salle pour les samedi

après-midi afin d’y organiser des rencontres jeunes la saison prochaine.

- @Le Comité Directeur : créer une charte pour les jeunes.

- @Alexandre : ajouter la tâche de contacter la presse pour tous nos tournois dans nos

routines

- @Anne-Laure : organiser et transmettre l’invitation au débriefing de saison aux

référents et capitaines le jeudi 22 mai.

- @Anne-Laure : envoyer l’invitation à l’AG aux adhérents. Préciser que quatre places

sont ouvertes au sein du Comité Directeur.

- @Membres du Comité : préparer les bilans pour l’AG.


